Die wahre Religion

Die wahre Religion

Heute wird in der unruhigen Welt zu viel über die wahre Religion gefragt und ich möchte mal darüber reden.

Es ist vor allem gar kein menschliches oder zivilisiertes Verhalten, die anderen zu unseren Überzeugungen zu zwingen und war unvernünftig. In irgendwelcher Religion muss es unbedingt um Nächstenliebe gehen.

Die wahre Religion ist die Nächstenliebe zwischen allen Völkern der gesamten Menschheit. Die Nächstenliebe ist die stärkste Währung der Menschheit. Die wahre Religion ist die Anerkennung zwischen uns, ohne diese politischen oder ethnischen Hintergründe im Betracht zu nehmen. Nächstenliebe ist ja die echt wahre Religion, an die wir alle glauben müssen.

Ich betrachte die Religion als eine persönliche Überzeugung, zu der wir die anderen, die von anderen Glaubnissen überzeugt sind, nicht zwingen dürfen. Religion sollte eine menschliche ruhige Sache sein, die uns alle zur Nächstenliebe, Zusammenarbeit und Solidarität einladen sollte. Und gleich die Gläubigen einer Religion haben gar kein Recht, Gläubigen anderer Religion als Feinde zu betrachten. Hier wird diese Religion nicht mehr als eine Religion genommen, sondern aber als eine fanatische Richtung, gegen die wir zusammen zu stehen gezwungen sind.

Wir sind vor allem von demselben Vater und selber Mutter. Wir sind ehrlich Brüder, und unsere Brüderschaft zwingt uns dabei unsere Hände auf demselben Tisch zu stellen, um unsere Konflikte friedlich lösen zu können.

Unsere Religionen laden uns nie ein, Kriege gegen einander zu führen. So liegt die Feindseligkeit jedoch nur in unseren Köpfen, daher müssen wir so anders denken sowie unsere ethnische und religiöse Betrachtungen weglassen, besonders wenn es die vernünftige Zeit ist, mit einander zusammenzuarbeiten.

© lubdif.e-monsite.om

Diese PDF wurde erstellt durch das Schreiber Netzwerk